

Ä1 Kluft zu Halstuch

Antragsteller*in: Janneck Lange

Änderungsantrag zu A3

Von Zeile 1 bis 5:

~~Die Stammesversammlung möge beschließen, dass für jede Gruppenstunde oder Aktion festgelegt wird ein Halstuch zu tragen. Gerne wird dann auch Kluft oder Stammespullover dazu gesehen. Zu wichtigen Ereignissen wie Versprechensfeier, Friedenslicht, Gottesdienst & Kuchenverkauf und Tagesaktionen ist dann auch sicher die Kluft dabei.~~

Als Erweiterung/Änderung der bestehenden Regeung "dass die Pfadfinder des Stammes Santa Lucia in den Gruppenstunden ihre Kluft/ Pfadfinderpullover tragen." (Stammesversammlung vom 28.04.2017), möge die Stammesversammlung beschließen, dass in jeder Gruppenstunde und jeder Aktion mindestens das Halstuch zu tragen ist.

Zu öffentlichkeitswirksamen Ereignissen (Friedenslicht, Gottesdienst, Kuchenverkauf, Tagesaktionen) und bei Stammesfeierlichkeiten (Versprechensfeier) ist, wenn Vorhanden, die Kluft zu tragen.

Begründung

Damit dieser Antrag als ergänzung/änderung an die bestehende Regelung zu erkennen ist.